

Règlements du concours de photos

L'Année du jardin 2022 au Madawaska

Le Jardin botanique du Nouveau-Brunswick, le Centre des arts d'Edmundston, la Ville d'Edmundston et les bénévoles du Jardin communautaire du JBNB lancent un concours de photos pour célébrer l'Année du jardin 2022.

Règlements

- Les photos doivent être prises par vous, dans la région du Madawaska.
- Les photos doivent être soumises sous la publication **Concours de photos** du [groupe Facebook du Jardin communautaire du Jardin botanique du Nouveau-Brunswick](#)
- Vous pouvez soumettre trois photos par famille et par catégorie.
- Vous devez avoir obtenu la permission de prendre les images de toute personne identifiable sur les photos soumises (dans le cas des mineurs, l'autorisation doit être obtenue auprès de leur tuteur légal).
- Vous acceptez que les photos soumises puissent être utilisées par les organisateurs du concours à des fins publicitaires, sur les médias sociaux, d'être imprimées et affichées (y compris les photos de famille).
- Les organisateurs se réservent le droit de disqualifier toute photo jugée inappropriée ou non conforme au règlement du concours.

Catégories

- Jardin potager, légumes et fruits
- Aménagements paysagers, plates-bandes, fleurs et arbustes fleuris
- Selfie : Moi et mon potager / Moi et mes aménagements

Prix

- Prix de participation tiré au hasard (3 cartes-cadeaux de 75\$ chacune); un tirage par catégorie
- Prix choix du public (1 carte-cadeau de 75\$) pour la photo qui reçoit le plus de « j'aime »
- Chaque gagnant sera contacté via Facebook/Messenger. Si aucune réponse n'est reçue après 5 jours ouvrables, un nouveau gagnant sera sélectionné au hasard et le gagnant précédent perdra tous les droits sur le prix.
- Toutes les photos gagnantes affichées sur la page Facebook du Jardin communautaire du Nouveau-Brunswick. Des photos sélectionnées par les organisateurs seront aussi affichées sur le site de la Journée de la citrouille 2022.

• **SOUMETTEZ VOS PHOTOS AVANT LE 15 SEPTEMBRE 2022**, les gagnants seront annoncés le **22 septembre 2022**.

Les trucs légaux...

En participant au concours, vous (le photographe) reconnaissez que vous êtes l'auteur et que vous avez tous les droits sur la photo soumise et que vous avez obtenu les autorisations nécessaires pour photographier les images. Vous conservez tous les droits sur vos photos, mais vous accordez aux organisateurs une licence non exclusive, libre de redevances et perpétuelle pour utiliser les photos à des fins publicitaires, promotionnelles ou à toute autre fin, à sa discrétion (2022).

Notez bien : Facebook n'est ni responsable, ni commanditaire de ce concours et n'endosse aucune responsabilité envers ce concours.

Photo contest rules

Year of the Garden 2022 Madawaska region

New Brunswick Botanical Garden, Edmundston Arts Centre, City of Edmundston and JBNB Community Garden volunteers are launching a photo contest to celebrate the Year of the Garden 2022.

Regulations

- The photos must be taken by you, in the Madawaska region.
- Photos must be submitted under [groupe Facebook du Jardin communautaire du Jardin botanique du Nouveau-Brunswick](#)
- You can submit three photos per family and per category.
- You must have obtained permission to take the images of anyone identifiable in the photos submitted (in the case of minors, permission must be obtained from their legal guardian).
- You agree that the photos submitted may be used by the contest organizers for publicity purposes, on social media, to be printed and displayed (including family photos).
- Organizers reserve the right to disqualify any photo deemed inappropriate or which do not respect contest rules

Categories

- Vegetable garden, fruits & vegetables
- Landscaping, flowerbeds, flowers, and flowery shrubs
- Selfie: Me and my vegetable garden / Me and my landscaping

Prizes

- Participation prize drawn at random (3 gift cards of \$75 each); one draw per category
- People's choice prize (1 \$75 gift card) for the photo that receives the most "likes"
- Each winner will be contacted via Facebook/Messenger. If no response is received after 5 business days, a new winner will be randomly selected and the previous winner will forfeit all rights to the prize.
- All winning photos will be posted on Jardin communautaire du Nouveau-Brunswick's Facebook page. Photos selected by the organizers will also be printed and exposed during Journée de la citrouille 2022.
- **SUBMIT YOUR PHOTOS BEFORE SEPTEMBER 15th, 2022**, winners will be announced on September 22nd, 2022.

Legal stuff...

By entering the competition, you (the photographer) acknowledge that you are the author and that you have all rights to the photos submitted and that you have obtained the necessary permissions to photograph the images. You retain all rights to your photos, but you grant the organizers a non-exclusive, royalty-free, perpetual license to use the photos for advertising, promotional, or any other purpose at its discretion (2022).

Please note: Facebook is neither responsible nor sponsor or endorse this contest.

